

TITULARES DE CORRUPCIÓN EN EL FÚTBOL PERUANO

(TITULARES DE LOS AÑOS 2024-25)



POR JUAN CRISTÓBAL (*)



https://www.worldcomplianceassociation.com/noticias/galeria/WCA_2018_36.jpg

Agustín Lozano, el presidente de la Federación Peruana de Fútbol, es arrestado por presunta corrupción.

La investigación involucra al funcionario deportivo en una trama de fraude con entradas al Mundial de Qatar 2022.

¿Por qué el escándalo por corrupción en el fútbol peruano podría salpicar a Chile?

Una empresa chilena fue allanada en Lima y es investigada por presunto fraude en la adquisición de los derechos de televisión de ese

país.

La Fiscalía denunció a Lozano por ser el presunto líder de la banda criminal llamada "Los Galácticos", investigada por fraude, lavado de activos, corrupción, entre otros delitos.

Fuente: Emol.com -
<https://www.emol.com/noticias/Deportes/2024/11/14/114844/peru-chile-corrucion-empresa-seleccion.html>

Liga 1 Te Apuesto: conoce los casos en los que se denunció amaño de partidos en el fútbol peruano.

Si bien los árbitros están en el

ojo de la tormenta, muchos casos de corrupción que se presentaron en nuestro fútbol están ligados a las apuestas deportivas.

Se avecina la quiebra del fútbol peruano: ex directorio de la FPF reveló crisis e incumplimiento de pagos por derechos de TV.

Juan Enrique Dupuy, exintegrante del directorio de la Federación Peruana de Fútbol (FPF), confesó que hay retraso de hasta dos meses con los clubes, ya que el fondo que respaldaba a 1190 Sports quebró.

¿Por qué Joel Raffo fue detenido por el caso Agustín Lozano?: la grave y compleja hipótesis que postula la Fiscalía.

Francisco Álvarez, abogado penalista, explicó el rol del presidente de Sporting Cristal en la supuesta organización criminal que supone un conflicto de intereses e involucra a familiares del

(*) JUAN CRISTOBAL. Premio Nacional de Poesía, 1971. Juegos Florales de San Marcos, 1973. Mención Casa de las Américas, 1973. Premio Copé, 1998. Premio en El Salvador, auspiciado por el Frente Farabundo Martí, 1982. Autor de una veintena de libros de Poesía, Poesía para jóvenes, Cuentos, Memorias. En OBRA POLITICA: Crítica marxista al Apra. ¡Disciplina, compañeros! Máximo Velando. La memoria es un arma. ¿Todos murieron? Uchuraccay: el rostro de la barbarie. RECOPILACION: Good bye, Mr. Haya. Fútbol y Política. Trabajó como periodista en varios diarios de la capital. Ha sido traducido al inglés, griego, italiano.

directivo en el caso de los derechos de televisión.

Trading y fraudes digitales: así funcionan las nuevas estafas que circulan en TikTok.

En entrevista con el bloque **Alerta Latina, Ricardo Elías, presidente del Observatorio Peruano de Cibercriminalidad**, encendió las alarmas sobre un tipo de fraude que crece a gran velocidad en Perú: las estafas de “trading” disfrazadas de inversión. **“Es importante que la ciudadanía esté alerta a este tipo de estafas. El trading es una actividad lícita, pero los ciberdelincuentes se disfrazan para ofrecer promesas de ganancias que no van a cumplir”,** señaló Elías. Según el especialista, tres de cada cuatro delitos cometidos en el mundo digital en nuestro país corresponden a este tipo de engaños.

El modus operandi suele iniciar con anuncios en redes sociales como TikTok, Facebook o

Instagram. Los falsos inversionistas ofrecen retornos rápidos y elevados, por ejemplo, invertir S/100 o S/500 para luego recuperar un 50% o más. **“Ese primer monto es solo el anzuelo. Lo que buscan es que la víctima termine transfiriendo sumas mayores, de 10 mil o 20 mil soles”,** advirtió.

CÓMO DETECTAR UNA ESTAFAS DE “TRADING”:

- Verifica si la empresa tiene trayectoria o acaba de crearse
- Desconfía si la inversión se maneja solo con una persona y no con una entidad registrada

- Analiza si puedes retirar tu dinero de forma rápida y segura
- Cuestiona las ganancias demasiado altas en poco tiempo
- Nunca inviertas dinero que no puedas permitirte perder

Elías recomendó documentar todas las conversaciones, incluso mediante videollamadas, y guardar números telefónicos, especialmente si provienen del extranjero. “Si usan números de otros países, en una investigación será muy difícil localizarlos. Además, es útil buscar grupos de víctimas para compartir alertas”, indicó.

Finalmente, el especialista instó a la población a mantenerse informada y no dejarse seducir por supuestas historias de éxito en redes sociales, ya que los estafadores suelen simular lujo y ganancias irreales para captar la atención.

